



Test gegen Gladbachs U23 findet nicht im KBS statt!

4. August 2020

Das Testspiel unserer Zwanziger gegen die Reserve von Borussia Mönchengladbach findet am Freitag nicht in Frechen, sondern am Borussia-Park statt.

Es soll in diesem Sommer einfach nicht sein. Zwar sieht unser Rasenplatz im Kurt-Bornhoff-Sportpark schon deutlich besser aus als noch vor zwei Wochen, doch trotz großer Anstrengungen seitens der Stadt Frechen befindet sich das Geläuf noch immer nicht in einem Zustand, in dem wir guten Gewissens einen Verein zu einem Testspiel einladen könnten.

Daher findet das Testspiel gegen den Regionalligisten am Freitag (18.30 Uhr) auf Platz zehn am Borussia-Park statt. Wir hoffen trotzdem, dass unser Rasenplatz in absehbarer Zeit wieder bespielbar ist und wir in dieser Saison die eine oder andere Mittelrheinliga-Partie im Stadion austragen können!

Am Sonntag, 9. August (15.30 Uhr) gastieren unsere Zwanziger bereits zum nächsten Testspiel beim Niederrhein-Oberligisten SSVg Velbert.